

Luego de ser liberado por la guerrilla del ELN, el alcalde del Alto Baudó en el Departamento del Chocó, Fredys Palacios Ramírez, dialogó con RCN Noticias de la Madrugada, sobre como vivió esos dos meses y medio, en manos del grupo guerrillero el cual lo libero en las últimas horas en la comunidad de puerto Luis.

Dijo que está dispuesto a terminar su mandato y que espera no salir de su pueblo hasta el último día.

“Yo hasta el último día, termino mi gobierno, para eso me eligió el pueblo, fue una elección significativa y más ratificación me da con el apoyo que me dio el pueblo, para ellos seguiré gobernando” dijo el Alcalde del Alto Baudó.

El grupo guerrillero ELN, responsable del plagio, había explicado a través de un comunicado que la retención de Fredys Palacios se debía a la presunta corrupción en su administración municipal, por lo que habían anunciado un juicio político para el pasado 15 de febrero.

“Siempre había mucho miedo, cuando pasaban helicópteros y que pudiera peligrar la vida, desde un principio me dijeron que estaba era por un juicio político, eso me alentaba un poco” aseguro Palacios.

Además de eso le hizo un llamado al gobierno nacional sobre las problemáticas que se presentan y el apoyo que necesitan los campesinos del Chocó.

“Le hago un llamado al presidente santos para que apoye a los campesinos y así podemos construir la paz, durante mi secuestro siempre que me querían hablar, andaban encapuchados, jamás les vi la cara a las personas que me tenían secuestrado” añadió Fredys Palacios.

<http://www.rcnradio.com/noticias/yo-hasta-el-ultimo-dia-termino-mi-gobierno-alcald-e-del-alto-baudo-196249>